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Cellular South 
 
Частная (региональная) компания – оператор сетей сотовой связи на Юго-Востоке США. 
 
Cellular South is a diversified mobile communications company passionately committed to 
helping customers get the most out of their wireless devices and services. The nation’s largest 
privately owned wireless communications provider accomplishes this goal by optimizing 
customers’ app experience through Discover Apps, providing the most reliable and advanced 
high-speed nationwide wireless voice and data network, offering industry-leading family and 
unlimited flat rate voice, text and mobile web plans, and through its online and in-store Discover 
Centers, which give customers easy, simple and convenient tools, tips, advice and information on 
how to get the most out of their mobile phone. For more information about Cellular South and its 
products and services, visit www.cellularsouth.com .   
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Новости 
 
2010.11.21 Cellular South (США) и Samsung Mobile будут сотрудничать с целью 
развертывания инфраструктуры LTE. Cellular South – крупнейшая из частных 
операторских компаний в США сегодня объявила о сотрудничестве с Samsung Mobile с 
целью построения и эксплуатации сети LTE. Кроме того, в рамках соглашения, Samsung 
Mobile обеспечит поставки двух моделей смартфонов LTE для абонентов сети LTE, 
способных работать в диапазоне 700 МГц, который будет использовать компания.  
Сеть LTE планируется запустить в коммерческую эксплуатацию в конце 2011 года. На 
сети будет поддерживаться услуга передачи голоса VoLTE. В 2012 году продолжится 
расширение сети. Источник  
  
2010 Компания Cellular South получила частоты в диапазоне 700 МГц для развертывания 
региональных систем связи в Миссисипи и Тенесси, а также в большой части Алабамы. 
Система LTE будет строиться «в будущем».  
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